

Communiqué de presse – MILVIGNES – 11 février 2025

DES CRAYONS GÉANTS POUR SÉCURISER LES ÉCOLIERS

La commune de Milvignes a le plaisir d'annoncer l'installation de ses premiers crayons colorés, ou « pôles-cônes », pour sécuriser les trajets des écoliers. Inspirée par une initiative similaire lancée à Saint-Maurice, Milvignes est la première commune du canton de Neuchâtel à adopter ces installations ludiques et visibles, destinées à attirer l'attention des automobilistes et à encourager une conduite prudente dans les zones où circulent de nombreux enfants.



Une initiative née sur le terrain

Cette mesure résulte de l'idée novatrice d'un agent de sécurité publique de la Commune, qui a soumis le projet aux autorités. Ce dispositif répond à des demandes récurrentes des parents, des partis politiques et des acteurs de la mobilité douce, qui soulignent la nécessité de sécuriser les trajets des élèves et de réfléchir plus largement aux déplacements piétons dans la Commune.

Les premiers crayons colorés ont été installés dans des zones stratégiques, notamment :

- Devant la gare CFF et le collège à Auvernier
- Sur le chemin des Vernes aux Mûriers à Colombier
- Devant le collège de Bôle

Ces aménagements visent à marquer clairement les parcours sécurisés et à rappeler l'importance de ralentir dans ces espaces partagés.

Une vision plus large pour la mobilité

Ces premiers aménagements s'inscrivent dans une démarche globale visant à favoriser l'autonomie, la santé et l'amitié parmi les élèves. Encourager les enfants à se rendre à l'école à pied ou en mobilité douce n'est pas seulement une question de sécurité : c'est aussi un moyen de promouvoir des habitudes saines et de renforcer les liens sociaux.

Un message clair pour tous les usagers de la route

« Lorsque vous voyez ces crayons colorés, sachez que des enfants cheminent à proximité. Merci de ralentir et de faire preuve de vigilance ! » rappelle la Conseillère communale en charge de la mobilité et de la sécurité publique de Milvignes.

La commune de Milvignes est fière de ces premiers pas et continuera d'œuvrer pour améliorer la sécurité et la mobilité dans ses villages, en collaboration avec ses partenaires et les habitants.

Personne de contact :

Mme Corinne Maier, Conseillère communale

Corinne.Maier@ne.ch

078.622.97.26

